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Zusammenfassung

        
Partizipatives Design (PD) ermöglicht den Einbezug von Nutzer:innen in
                    den Entwicklungsprozess digitaler Technologien im Gesundheitswesen. Der Einsatz
                    von PD birgt jedoch Hürden, da theoretische und methodische
                    Entscheidungen zu treffen sind. Oftmals werden diese in Forschungsarbeiten in
                    der Versorgungsforschung nicht hinreichend dargestellt oder begründet.
                    Dies kann zu einer eingeschränkten Bewertbarkeit und Nachvollziehbarkeit
                    der Ergebnisse führen. Der vorliegende Beitrag thematisiert drei
                    Schwerpunkte: Erstens wird ein Überblick über die wesentlichen
                    theoretischen und methodischen Entscheidungen gegeben, die im Rahmen des PD aus
                    Perspektive der Versorgungsforschung getroffen werden müssen. Zweitens
                    werden die damit einhergehenden Herausforderungen aufgezeigt und drittens
                    Erfordernisse für die zukünftige Anwendung und
                    (Weiter-)Entwicklung des PD in der Versorgungsforschung beschrieben.
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Abstract

        
The use of participatory design (PD) provides a framework for involving users in
                    the process of developing healthcare technologies. Within PD, theoretical and
                    methodological decisions need to be made. However, these decisions are often not
                    adequately described or justified. This can lead to limited interpretability of
                    the results. This paper has three objectives: First, to provide an overview of
                    the key theoretical and methodological decisions that must be made in PD from
                    the perspective of health services research; second, to describe the associated
                    challenges and third, to describe action requirements for the future development
                    of PD in health services research.
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